



Jugendinfo September 2019

Der Sommer neigt sich langsam dem Ende zu und damit geht auch die Freigewässersaison allmählich zu Ende.

Für die nächste Saison suchen wir für diesen Bereich interessierte Nachwuchssportler. Wenn du mehr über den Rettungssport **im Freigewässer** erfahren möchtest, findest du auf unserer Webseite weitere Hinweise. Falls du darüber hinaus Fragen hast, kannst du dich gern per E-Mail an die Trainer wenden. Hierzu steht dir ein entsprechender Link auf der Webseite zur Verfügung. Wenn du diesen Rettungssport dann auch einmal ausprobieren möchtest, werden wir dir zu Beginn der nächsten Saison hierzu eine Möglichkeit bieten. Wir werden hierfür ein Probetraining anbieten und dieses rechtzeitig ankündigen.

Für unser IRB-Training suchen wir ebenfalls Interessierte, die sich als zu rettende Personen zur Verfügung stellen möchten. Wenn du bereits den Rettungsschwimmer Silber hast und mindestens 16 Jahre alt bist würden wir dich gern in unser Team aufnehmen. Wir trainieren auch in der nächsten Saison immer donnerstags von 17 bis 19 Uhr am Stößensee (Treffpunkt: unsere Wasserrettungsstation). Die IRB-Saison 2020 wird voraussichtlich am 5.3. starten, abhängig von Wetterlage und Wassertemperaturen. Wenn du Interesse hast, melde dich bei Felix Bülk.

Nach dem sonnigen Sommer geht es nun aber auch wieder langsam auf den Winter zu. Die Tage werden kürzer und die Temperaturen niedriger. Somit wird es wieder Zeit für die alljährliche **Winterfahrt** der DLRG.

Am 31.01.2020 geht es auf zum Ski und Snowboard fahren. Dieses Mal werden wir für 7 Tage nach Natz in Südtirol (Italien) reisen. Dort werden wir in der Pension Fischnaller untergebracht sein. Im Skigebiet Gitschberg Jochtal werden wir es uns bis zum 08.02.2020 gut gehen lassen, geplant sind 6 Tage Skipass. An- und abgereist wird wieder mit dem Bus von/nach Berlin.

Kosten

Erwachsene ab 16 Jahre im Mehrbettzimmer: 610€

Jugendliche von 8 bis 16 im Mehrbettzimmer: 510€

Kinder bis 7 Jahre im Mehrbettzimmer: 370€

Senioren ab 65 Jahren im Mehrbettzimmer: 590€

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, also melde dich schnell online an.

Bei weiteren Fragen melde dich gern bei Ulrich Bialas per Mail: flib@cha-wi.dlrg-jugend.de.

Was hat sich in letzter Zeit bei uns getan?

- Wir haben unser erstes **neues IRB (Inflatable Rescue Boat)** erworben, mit dem wir seit einem Monat trainieren.
- Vom 20. bis 22. September fand der letzte Wettkampf des **IRB-Sachsen-Cups** statt. Die Erfolge unserer Mannschaft sind in unserem News-Beitrag dokumentiert.
- Die Ergebnisse vom **21. Berliner Seniorenmeisterschaften im Rettungsschwimmen** liegen jetzt vor. Du findest sie über unsere Wettkampfergebnisseite.
- Wenn du noch mehr über die Dinge erfahren willst, die wir in letzter Zeit für berichtenswert hielten, dann findest du sie auf unserer News-Seite.

Was bieten wir dir in Zukunft an?

Unsere aktuellen Angebote findest du stets auf unserer Veranstaltungsseite. Dort kannst du alle Einzelheiten erfahren und dich für einzelne Veranstaltungen anmelden. Hier folgt die aktuelle Übersicht der Veranstaltungen, zu denen du dich noch anmelden kannst, jeweils mit einem Link auf die zugehörige Ausschreibung:

Termin	Veranstaltung	Meldeschluss
27.10.2019	<u>Halloweenfeier</u>	23.10.2019
01.11.2019 - 03.11.2019	<u>Rolandpokal 2019</u>	01.10.2019
31.01.2020 - 08.02.2020	<u>Winterfahrt 2020</u>	01.11.2019

Was gibt es sonst noch?

- Unsere Ressortleiter Schwimmen, Retten und Sport - Technik (SRuS-T), Leonard und Felix, haben eine **Neueinteilung der Trainingsgruppen im Stadtbad Charlottenburg** beschlossen, die ab sofort gilt und alle Trainingsgruppen, mit Ausnahme der AK12, betrifft. Einzelheiten kannst du aus der Mitteilung von Leonard entnehmen.
- Durch eine fehlerhafte Korrektur der Bundesebene am Layout der Jugendseiten enthalten die sogenannten **Klappboxen auf allen unseren Jugend-Webseiten** im geschlossenen Zustand immer noch nicht den vorgegebenen Text, wie es ursprünglich der Fall war (Klappboxen sind die Teile auf einer Jugend-Webseite, die auf der linken Seite ein weißes Kreuz in einem roten Kreis enthalten und beim Anklicken weiteren Text anzeigen, sprich: aufklappen). Dieser Fehler ist auf Bundesebene bekannt, die Korrektur konnte jedoch leider wegen personeller Engpässe bisher nicht durchgeführt werden. Das Aufklappen und Anzeigen des zugehörigen Textes funktioniert jedoch weiterhin.

Klaus Fleischer
für den Cha-Wi-Jugendvorstand

PS: Falls du unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, bestelle ihn bitte über unsere Internetseite ab.